

編輯室の内外

秋風窓を訪れ、盛夏に爛れた心身を緊張せしむる、秋の自然の恵は禮讃せずには居られない、其の勢であらうか、本月號には特に名論卓説を收め得たことは編輯子の頗る満足するところだ。

吾人が力説した失業救済の爲にする道路の改良問題も、漸く政府の耳に徹底したものが、國道改良の直營案が提議されるやうに爲つた、本來から言へば、何も失業救済と言ふやうな餘り有難くも無い名稱を附加するの必要もない仕事が、此名前を附加せなければは認されない世の中、詰らぬことではある、併しうれ位のことは咎めもしない、唯だ政府の失業救済事業實行の宣傳に使はれて糟喜に終らない事を祈るだけだ。政府よりは一と足先きに之を實行したのは、山梨縣と長野縣だ、甲州街道の難路を改修して東京の失業者を救済し併せて沿道農村の疲弊を救済しようとするのが山梨縣の事業、長野縣のは夫れとは少し違つて蠶

業不振の爲に困憊してゐる住民に授職する爲に重要府縣道を改良すると言ふのである吾人は最先に之を實行した兩縣當局の聲明を貰えて其の成功を祈つて已まない。

兩縣の計畫に動機して、之に做はんとする地方も隨分多いやうだ、人眞似の上手な日本人だもの、夫れに做ふことは必ずしも責めない、某縣のやうに俺の府縣には失業者は居ない扱と言つて世を誤魔化して居る

長宵よりは賢明だ、大にやるが可い。

當然だ、モウ少し眼先を見るが可い、國外旅行禁止の政策に相反するものがモウ一つ、外客誘致を目的とする觀光局の設置、日本人は海外に行くべからず外人は大いに来るべし、と言つた調子の考案、鎮國主義で無いにしても得て勝手な振舞、是で列國との親善交際が出来るだらうか、之も再考を要する問題。

本誌定價 五十
一ヶ年分 金六圓

東京市麹町區大手町一丁目内務省内
發行所 社團道路改良會
編輯者 小島效

東京市芝區愛宕町三ノ二二
印刷所 東洋印刷株式會社
印刷者 牛丸勝三郎